



L'ACTU En bref



Vincent Sillègue,
dirigeant de Koregraf.

CROWDFUNDING **KOREGRAF** Arkea entre au capital

Le Crédit Mutuel Arkéa entre au capital de Koregraf, une plateforme de crowdfunding bordelaise spécialisée dans le financement de projets immobiliers. Le groupe bancaire prend 8% du capital de la PME créée par Vincent Sil-

lègue, qui boucle un tour de table de 1,45 M€ dans lequel interviennent aussi d'autres partenaires.

Cette levée de fonds doit permettre à Koregraf d'amplifier ses opérations de crowdfunding. Depuis sa création, la PME a permis de financer 17 opérations de promotion immobilière, pour un total de 4,9 M€ levés.